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Au Domaine d'Arca, a proximit¢é du centre-vile, du port de

Porto-Vecchio et des plus belles plages cet appartement de plus de
130m?2 est idéalement situé.ll vous propose une spacieuse piece de vie
avec cuisine ouverte sur le salon, quatre chambres et trois salles de
bains. Vous disposerez d'une belle terrasse extérieure, d'une piscine
collective avec un bar et d'un acces aux terrains de tennis.Que vous
souhaitiez vous détendre au bord de la piscine ou explorer les
merveilles naturelles de la Corse, le Domaine d'Arca est le choix parfait

pour des vacances reussies.

Welcome to Domaine d'Arca, the ideal destination for an unforgettable vacation in
Porto-Vecchio. Our spacious, elegant apartment offers all the comforts you need for
a getaway with family or friends.Featuring four bright and comfortable bedrooms,
each is tastefully furnished, offering a haven of peace after a day of exploring under
the Corsican sun.The main attraction of our rental is undoubtedly its magnificent
terrace. Imagine having breakfast while admiring the sunrise over the Corsican
mountains, or sipping a glass of wine in the evening while enjoying the gentle
Mediterranean breeze.For ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO
9 rue Jean Jaures - 20137 PORTO VECCHIO
Contacter I'agence
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